

À Cuba, les réalisations de l'aviation civile sont mises en évidence

Image not found or type unknown

La Havane, 15 fév (RHC) Le secteur de l'Aviation Civile à Cuba a obtenu des résultats satisfaisants à la fin de 2023, malgré l'intensification des mesures unilatérales imposées par le gouvernement des États-Unis et le scénario international complexe.

C'est ce qu'a déclaré jeudi Joel Beltrán Archer Santos, président de la Corporation cubaine d'aviation, lors de la cérémonie nationale de la Journée des travailleurs de l'aviation civile, qui s'est déroulée à l'aéroport international José Martí de La Havane.

Le dirigeant a souligné comme principales réalisations l'application du décret 87 du Conseil des ministres, qui établit de manière décentralisée l'organisation du système salarial des travailleurs des entreprises du secteur, le paiement des bénéfiques, le développement des systèmes technologiques et l'augmentation du flux de passagers et d'avions vers la plus grande île des Antilles à la fin de l'année dernière.

Il a également réaffirmé la volonté d'avancer ensemble et d'harmoniser les efforts dans la période actuelle.

Pour sa part, Katia Labrada Vidal, secrétaire générale du Syndicat national des travailleurs des transports et des ports, a exhorté à lutter contre la corruption, la criminalité et l'illégalité, ainsi qu'à renforcer l'amour de la patrie et du travail dans tous les groupes de travailleurs.

Il a souligné que l'événement avait lieu quelques jours après le lancement de l'appel au 22e congrès de la Central de Trabajadores de Cuba (CTC).

Au cours de l'événement, le timbre commémoratif "85e anniversaire de la fondation de la CTC", les distinctions "José María Pérez Capote" et "Life's Work" ont été décernés à différents affiliés du secteur, et le travail des entités apparentées a été reconnu pour ses résultats.

Le membre du Bureau politique du Parti communiste de Cuba (PCC) et secrétaire général de la CTC, Ulises Guilarte de Nacimiento, Luis Antonio Torres Iribar, premier secrétaire du PCC à La Havane, et Eduardo Rodríguez Dávila, ministre des Transports, ont assisté à l'événement (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/347325-a-cuba-les-realizations-de-laviation-civile-son-mises-en-evidence>



Radio Habana Cuba